



Jahrestagung in Wegberg vorbereitet

Bei seinem letzten Treffen am 29.01.2020 in Wegberg hat der Vorstand des Rheinischen Mühlenverbandes die kommende Jahrestagung am 07.03.2020 in der Mühlenstadt Wegberg vorbereitet. Die diesjährige Tagung wird in Kooperation mit der Mitgliedsstadt Wegberg durchgeführt, die ihre Wassermühle für die Versammlung zur Verfügung stellt. Die Schirmherrschaft übernimmt Landrat Stephan Pusch, früherer Vorsitzender des Verbandes. Lothar Esser, der als Geschäftsführer und Mitarbeiter der Stadt die Jahrestagung mitorganisiert, freut sich, dass er folgende Mühlen als Partner für das Nachmittagsprogramm gewinnen konnte:



Schrofmmühle



Buschmühle



Schiefersmühle



Tüschbroicher Kornmühle

Nähere Hinweise werden mit der Einladung an alle Mitglieder verschickt.

Bereits jetzt sei darauf hingewiesen, dass Mühlenfreunde und –freundinnen auch gern schon vorher in die Mühlenstadt Wegberg anreisen und dort übernachten können. So besteht die Möglichkeit, sich die ein oder andere Mühle zusätzlich anzuschauen und abends in der Wegberger Gastronomie den Tag ausklingen zu lassen.

Ein Unterkunftsverzeichnis kann unter der Internetadresse <https://heinsberger-land.de/> aufgerufen werden. Dort finden Sie oben auf der Seite den Eintrag „übernachten“.

Vorgesehen ist, dass der Geschäftsführer auch über Fördermöglichkeiten nach der Heimatförderung NRW berichten wird.

Der Rheinische Mühlenverband e.V. & die Stadt Wegberg freuen sich auf Sie – Glück zu!